
（１）会議の名称 　令和６年度 我孫子市福祉有償運送運営協議会

（２）開催日時 　令和６年７月１８日（木）　午後２時から午後３時まで

（３）開催場所 市役所分館　大会議室

　委　員

出 成嶋　美代子 出 富野　浩司 出 森　加代子 欠 安藤　雅行

出 西田　歩 出 児島　充弘 出 豊島　善浩 出 西川　眞梨

出 飯田　秀勝 出 篠崎　啓一

 社会福祉課 　小池課長、山口係長、秋山主任、杉本主事、髙橋

 高齢者支援課 　片見主任主事

 障害福祉支援課 　池永主任

 交通政策課 　甲田係長、宮崎主任主事

（５）議題 （１）令和５年度下半期自家用有償旅客運送事業実績報告について

（２）移動制約者の状況について

公開

令和６年度 我孫子市福祉有償運送運営協議会　会議概要

　　事務局その他市職員の出席者

（４）出席又は
　　欠席した委員
　　その他会議に
　　出席した者の
　　氏名
　
　（傍聴人を
　　除く）

　　出：出席
　　欠：欠席

（７）傍聴人の数
　　（会議を公開
　　した場合）

（６）公開・非公
　　開の別

　　１人傍聴人の数
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（８）会議の内容【概要】

○令和５年度下半期輸送実績報告について
我孫子市社会福祉協議会、生活支援ホームパレット、アコモード、柴崎すず
しろ会、つくばね会が、事業所ごとに資料に沿って輸送実績についての報告
を行った。
我孫子ビークルサービスについては、令和5年12月で事業を廃止しているため
事務局より12月末時点での輸送実績について報告を行った。

〇移動制約者の状況について
障害者支援課、高齢者支援課、交通政策課が資料に沿って市の移動制約者等
の状況について報告を行った。

＜主な質疑応答＞

２．議事（要旨）

発言者

西川委員

我孫子市社会福祉協議会の車両数について、報告では６台となっていますが
運輸支局で把握している台数は５台となっています。アコモードについても
車両数が報告では16台ですが運輸支局で把握している台数は15台となってい
ます。軽微な変更がある場合は運輸支局へ届出をお願いします。また、社会
福祉協議会の実績報告が令和４年度、５年度と運輸支局に提出されていませ
んので提出をお願いします。
我孫子ビークルサービスについては、12月29日付けで廃止する届出がありま
したので実績報告としては3月31日現在の車両台数は０台となります。

飯田会長

事務局 協議会委員数１０名、９名の出席により協議会が成立したことを報告。

内　　　　　容

　（１）令和５年度下半期自家用有償旅客運送事業実績報告について

＜主な質疑応答＞

内　　　　　容

　（２）報告事項　移動制約者等の状況について

発言者

１．運営協議会の成立要件報告

飯田会長
福祉有償運送の利用については、高齢者なんでも相談室等での相談において
も紹介しているところですが、今後も引き続き利用の必要な方に対して制度
の周知をすすめていきたいと思います。

今お話のありました事業者については、提出をよろしくお願いします。
また、実績報告の中で事故件数は０件ということでしたがコロナ禍が明けて
再び利用が伸びることが予想されますので引き続き安全な運行をお願いしま
す。

富野委員
ライドシェア事業という話が全国的に出ていますが、我孫子市はどのような
現状でしょうか。

交通政策課
我孫子市でライドシェアを実施するには、運輸支局からの指定を受けないと
実施できないことになっています。現在、千葉県内では千葉市、四街道市が
指定を受けて実施すると聞いています。

富野委員

資料１の実績報告で、我孫子ビークルサービスが事業廃止をしたことで我孫
子市社会福祉協議会の会員数が増えているかと思いますが他の事業所の会員
数は特に増減はないという報告でした。高齢者が増加している中で会員数が
増えていないということは一般的な需要がなくなってきて既存の方しか利用
していないということでしょうか。
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資料１の会員の状況欄を見ていただくと、我孫子ビークルサービスと我孫子
市社会福祉協議会以外の事業者については会員のほとんどが「その他障害を
有するもの」となっており、知的障害の方を会員としているところです。一
方で、我孫子ビークルサービスの会員は高齢者が中心だったため会員の多く
が我孫子市社会福祉協議会に移ったものの他の事業所にはあまり移ることが
なく他の事業所では変動がなかったと考えられます。

４．閉会

小池課長
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